

# 橋北小すくすくサポーター通信



2016年5月号

橋北小すくすくサポ事務局

♪夏も近づく八十八夜、野にも山にも若葉が茂る、あれに見えるは茶摘みじゃないか、あかねだすきに菅の傘…♪ 文部省唱歌の「茶摘み」です、子供の頃歌いましたか？

四日市駅西の中央分離帯でも先日茶摘みがありましたね。

「八十八夜の別れ霜」と言われるようにこの頃を境に遅霜が降りることも少なくなり、気温も安定することから、八十八夜は昔から農作業に取りかかる目安にもなっています。

ここ橋北小学校でも時を同じくして 4月30日（土曜授業の日）、5年生が田植えをしました。



田植えサポーターの高浜町の山本さんの水田をお借りしています。

田植えのお世話をいただいた山本さんお二人と野津さん、子どもたちのためにご支援くださり、ありがとうございました。

また、諸岡さんには撮影をしていただきました。保護者の方も何人か見学にお越しいただきました。児童たちも慣れない足元のなか楽しく田植え体験をすることができました。

橋北小すくすくサポ事務局では、児童たちの応援団になって頂ける「すくすくサポーター」を随時募集中です。

6月1日（水）は4年生による「三滝川探検」があります。学校から三滝川までの道中や探検中の見守り、実際に川に入って生き物採集のご指南をして頂ける方ご連絡ください。

今後はプール開きもあります。昨年はこちらの連絡不足により実現できませんでしたが今年もプールの授業でお手伝いをして頂ける方を探しております。

橋北小学校のホームページに、「すくすくサポート」のサイトがあり、この通信を掲載しております。今後も、活動の様子を掲載していきたいと思っております。ぜひご覧ください。

詳しいお問い合わせは…

橋北小学校すくすくサポート事務局

電話 330-0026

加藤教頭先生までご連絡をお願いします。

（サポーターは登録制となります）